

"Busqué el interés nacional": Molinar

Escrito por Agencias
Viernes 07 de Enero de 2011 22:41

CD. DE MÉXICO, 7 de enero de 2011.- Juan Molinar Horcasitas presentó al presidente Felipe Calderón su renuncia como secretario de Comunicaciones y Transportes.

Lo hizo con un comunicado donde asienta que "su gobierno entra al último tercio y usted requiere disponer plenamente de su equipo, por ello, presento respetuosamente mi renuncia al cargo de secretario de Comunicaciones y Transportes con el que usted me distinguió en marzo de 2008", durante el acto en el salón Ávila Camacho de Los Pinos.

Afirmó en su exposición que durante el tiempo que permanece al frente de la SCT buscó el interés nacional, puso todo su empeño y actuó con honradez.

Al mismo tiempo, Molinar destacó la "firme" conducción de Calderón Hinojosa "ante una crisis provocada por factores impredecibles o externos como la influenza y la recesión mundial".

Ante esto, debieron tomarse decisiones por parte del presidente, "que aminoraron el impacto y permitieron que México resurgiera con fuerza en 2009 y 2010".

Molinar Horcasitas es sustituido en la SCT por el subsecretario de Hacienda Dionisio Pérez Jácome.